

CEUTA

El PSOE apuesta por la juventud para la cita electoral y «para lo que venga en el futuro»

De la Encina da por cerrada la crisis y disuelto el sector crítico tras la sentencia en su contra y prepara ya las elecciones generales de marzo

10.01.2008 - J. S.

El Comité Federal de listas del PSOE se reúne en Ferraz desde ayer y hasta el próximo sábado para dar el visto bueno a las candidaturas al Congreso y al Senado de todas las federaciones socialistas del país.

Ayer fue el turno del disuelto PSOE ceutí. Salvador de la Encina, presidente de la comisión delegada que dirige al partido a su reconstrucción por orden de la Ejecutiva federal, entregó a José Blanco, presidente del Comité Federal de listas, la lista de seis nombres, tres titulares y otros tantos suplentes, que conformarán la candidatura del PSOE ceutí a las Elecciones Generales del próximo 9 de marzo. A saber: José Antonio Carracao, secretario general de Juventudes Socialistas número uno de las listas al Congreso; Milagros García, vocal de la comisión delegada, ex miembro de la ejecutiva de JSCE y directora de los planes de empleo; y el doctor Ahmed Idriss, diputado en la Asamblea y profesional de la medicina. «El PSOE apuesta por la gente joven que tiene experiencia para las próximas elecciones y para lo que venga en el futuro», resume De la Encina.

A esta lista de tres nombres hay que añadir otros tres más a modo de suplentes. Los elegidos son Raquel Miaja, como suplente de José Antonio Carracao en las listas del Congreso; y Noelia González, abogada y asesora del grupo parlamentario socialista y Antonio Gross, catedrático de Física de [la UGR](#) como posibles sustitutos en las listas al Senado.

Felicitación de Ferraz

De la Encina recibió ayer el respaldo de José Blanco a su gestión al frente de lo que quedaba del PSOE ceutí y le felicitó personalmente por haber apaciguado los ánimos en la federación de la ciudad autónoma, la primera disuelta en España.

«En dos meses he mantenido más de 25 reuniones con todo tipo de asociaciones y el partido, aunque no ha vuelto aún a la normalidad está vivo porque hubo un momento que estaba a punto de morir», se congratula De la Encina. «Por lo pronto ya no somos noticia diariamente por peleas y descalificaciones, y los descontentos se han diluido tras la sentencia».

El único que puede fijar una fecha para la celebración del congreso ordinario del que emane la nueva Ejecutiva socialista ceutí es Salvador de la Encina. El diputado por Cádiz se decanta por el mes de septiembre, fecha en la que muchas otras federaciones socialistas del país celebrarán sus propios cónclaves buscando así cierto aire de normalidad.